



## INFORMATION

zur Sitzung Nr.: 4/2017  
der Gemeindevertretung der Gemeinde Aarbergen  
am Donnerstag, 31.08.2017

---

### Mitteilungen aus der Verwaltung

#### **1.3 Ablehnung Förderantrag Stadtumbauprogramm Hessen**

Bürgermeister Scheliga teilt mit, dass er in seiner Mitteilung vom 16.02.2017 an die Gemeindevertretung darüber informiert hat, dass in Zusammenarbeit mit dem Büro DSK Deutsche Stadt- und Grundstücksentwicklungsgesellschaft der Antrag für das Bund-Länder-Förderprogramm „Stadtumbau Hessen“ für den Bereich des Industriegeländes der ehemaligen Passavant Werke erneut gestellt werden soll.

Der Antrag ist fristgerecht zum 30.03.2017 bei der Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen eingegangen.

Mit Schreiben vom 19.07.2017 teilte das Hess. Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz mit, dass der Antrag leider in diesem Jahr nicht berücksichtigt werden kann. Es wurden insgesamt 34 Anträge für das Stadtumbauprogramm eingereicht. Ca. 1/3 der Anträge wurden ausgewählt.

Gleichwohl ist seitens der Landesregierung beabsichtigt, in den kommenden Jahren weitere Fördergebiete in das Programm aufzunehmen. Über das Verfahren für eine erneute Bewerbung wird die Verwaltung durch die Fachabteilung des Ministeriums im Herbst informiert. Die Gremien der Gemeinde Aarbergen werden zur gegebenen Zeit an dem Prozess der Antragsstellung beteiligt.